

Medienmitteilung

Datum 19. Dezember 2022

Preisübergabe an Finalistin des Family **Business Awards 2022: Nachbur AG**

p.A. Neue Zürcher Zeitung AG Zweigniederlassung NZZ Connect Viktoriastrasse 72 CH-3013 Bern www.family-business-award.ch connect@nzz.ch

Family Business Award Die Nachbur AG aus Holderbank im Kanton Solothurn war im Jahr 2022 unter den Finalistinnen bei der Verleihung des Family Business Awards. Vergangene Woche Family Business Award durfte die Nachbur AG einen ŠKODA ENYAQ SportLine iV als Preis entgegennehmen.

> Der Family Business Award zeichnet jedes Jahr ein Schweizer Familienunternehmen mit besonders nachhaltiger Unternehmensführung aus. Die Finalistinnen im Jahr 2022 waren die CTA AG aus Münsingen (BE), die Griesser AG aus Aadorf (TG) und die Nachbur AG aus Holderbank (SO).

Alle Finalistinnen erhalten dieses als Preis von der AMAG einen vollelektrischen ŠKODA ENYAQ SportLine iV. Der Elektro-SUV strahlt Dynamik aus und bietet gleichzeitig ein Maximum an Komfort. Das Fahrzeug wird die Finalistinnen ein Jahr lang emissionsfrei und dynamisch begleiten. Das Gewinnerunternehmen darf das Fahrzeug zudem behalten. Am Montag, 12. Dezember 2022, fand die Preisübergabe in Bern statt. CEO Daniel Graf durfte das Fahrzeug für die Nachbur AG entgegennehmen.

Über die Nachbur AG

Die Nachbur AG wurde 1947 gegründet und zählt aktuell 105 Mitarbeitende. Die Geschwister Gabriela und Daniel Graf sind Inhaber in dritter Generation. Seit 2006 wird das Familienunternehmen von Daniel Graf geleitet. Seit der Gründung ist die Herstellung von präzisen Drehteilen und kompletten Baugruppen die Kernkompetenz des Unternehmens. In der im Jahr 2017 im Team erarbeiteten Strategie «Nachbur 2022», wurde die Ergänzung des Portfolios mit Frästeilen festgelegt. Die Produkte werden weltweit, bei einer Exportrate von über 60 Prozent, von namhaften Unternehmungen eingesetzt; unter anderem in Beatmungsgeräten, Mess-Sensoren für Durchflussmessungen, Landwirtschaftsmaschinen, medizinischen Gerätschaften, Vakuumtechnologie, Antriebstechnik.

«Nachbur lohnt sich nachhaltig!» Dieses Versprechen gibt das Unternehmen all seinen Partnern und hält es. Für die Kunden heisst das: Mit Nachbur Komponenten in ihren Produkten haben sie stets ein starkes Qualitätsargument auf ihrer Seite. Das Familienunternehmen steht seit 75 Jahren für eine solide und lösungsorientierte Zusammenarbeit.



Über den Family Business Award

Die AMAG hat den Family Business Award zu Ehren ihres Gründers und Patrons Walter Haefner ins Leben gerufen, der sich stets für eine echte, gelebte und nachhaltige Firmenkultur eingesetzt hat. Ausgezeichnet werden besonders verantwortungsbewusste und unternehmerisch wirkende Familienunternehmen aus der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein. Zudem verfolgt der Award den Zweck, auf die grosse volkswirtschaftliche Bedeutung von Familienunternehmen in der Schweiz aufmerksam zu machen.

Foto: CEO Daniel Graf (rechts) der Nachbur AG mit seiner Tochter (links) bei der Übergabe des ŠKODA ENYAQ SportLine iV in Bern.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Claudia Isler
Public Affairs & CRS Manager
Telefon +41 44 269 55 11
presse@amag.ch